

育成幼稚園 園だより

面(おもて)を上げよ

園長 高地 敬(こうち たかし)

5年ほど前のドコモのキャンペーン動画ですが、お侍の行列が町を歩いていて、みんなスマホを見ているのですが、一人だけ角を曲がらないでお堀にドボン。次のシーンは、お殿様がかごに乗り、行列が出発します。けれどもみんなスマホを見ていて、かごの中のお殿様もスマホを見ていて、なにか様子がおかしいので外に出てみたら、田んぼのあぜ道にポツンと残されていた。そして、「皆の者、面(おもて)を上げよ」で終わっていました。

歩きスマホは危険だということなのですが、ちょっと考えさせられます。スマホでなくとも何かに集中していると、まわりの状況が見えない。逆に周りばかり気にしていると集中できない。まわりが適度に見えていて、しかもある程度集中することができればと思いますが、生活や仕事の中のいろんな場面でそれが難しい自分を発見します。また、集中しなければならぬときにできず、まわりを見なければならぬときにそれができない。

子どもたちにはそんなことがとても多いでしょう。でも、私たち大人自身にもよくあることなのだと思います。なんだか本当にうまくいきませんが、神様はそんな私たちをどのように見てくださっているのでしょうか。